

## Das Geheimnis der bunten Kreise

Auch die Klassen der Grundschule haben sich mit dem Geheimnis der bunten Kreise beschäftigt. Allerdings haben wir die bunten Kreise in einer Projektwoche näher untersucht.

Vor allem die Kreise zukunftsorientiert, ganzheitlich, gemeinsam, wertebewusst und bedürfnissensibel untersuchten unsere Schülerinnen genauer.

Es ging um Wohlfühlen, Streiten und den Umgang mit der Wut in den Klassen 1b, 2a, 3a und 4b.



Unsere Klasse 1a stellte fest, dass eine Klasse ganz viel Müll an einem Unterrichtstag produziert, obwohl sie doch Brotdosen und Trinkflaschen benutzen.



Die Frage nach der Freundschaft hat unsere Klasse 3b im Morgenkreis näher erörtert.



Zukunftsorientiert hat sich die Klasse 2a beim Imker beschäftigt.



Die Klasse 4b hat sich mit dem Kreis „wertebewusst“ auseinandergesetzt und unter diesem Gesichtspunkt den Sonnengesang von Franz von Assisi untersucht.



Mit der Wochenplanarbeit beschäftigte sich die Klasse 2b und vor allem reflektierten die Schülerinnen, was ihnen daran gefällt.



Mir gefällt am Wochenplan, dass wir nicht nach der Reihe arbeiten müssen.



Viele der bunten Kreise sind täglich in unserer Arbeit zu finden, auch wenn sie nicht einzelnen betrachtet wurden, z.B. die Differenzierung oder die Kompetenzorientierung.

Stefanie Tluczynski